

## **Cálculos erróneos**

Lo cierto es que llevo mucho tiempo  
pensando en que hicimos mal  
cuando construimos la palabra todo  
y al final tiramos de la cadena  
para que nos quedara la palabra nada.  
Fue culpa de las matemáticas  
de donde derivó nuestro fracaso.  
Yo iba a buscarte  
cada 31 de Abril  
y tú solo estabas disponible  
cada 31 de Junio.  
Nuestro denominador común  
fueron los reproches al cuadrado.  
Nuestro empeño en quedar  
el 30 de Febrero en el Café Jamás.  
Sencillamente,  
todo fueron errores de cálculo.  
No pude darme cuenta  
de que ayer no es múltiplo de ahora,  
de que no puedes seguir enamorado del pasado  
si ahora duermes con el presente  
y de que necesitas olvidar para avanzar.

**Silvia de la Cruz Vallecillo**

**1º Bachillerato C**